

FC Bayern-Gegner in Bad Gögging

Bate Borisov hat seine Zelte im Kurort aufgeschlagen. Nachdem ein Kunstrasenplatz gefunden wurde, bleibt der Klub auch dort.



Im Hinspiel besiegte Bate Borisov den FC Bayern um Franck Ribery mit 3:1. Mittlerweile sind die Bayern aber in der Gruppe F durch, während den Weißrussen nur die Europa-League bleibt. Foto: dpa-Archiv

VON MARTIN
RUTRECHT, MZ

BAD GÖGGING. Im niederbayerischen Kurort Bad Gögging traf am Mittwochabend die Fußballtruppe von Bate Borisov ein. Der Champions League-Gruppen-Gegner des FC Bayern München will sich dort auf seinen Auftritt in München am Mittwoch, 20.45 Uhr, vorbereiten. Allein: Durch den Wintereinbruch mit Schneeregen sind die in Frage kommenden Trainingsplätze in der Region unbespielbar. Am Donnerstagvormittag blieben

die Profis, zu denen auch Ex-Bundesliga-Kicker Aleksandr Hleb zählt, in ihrem Hotel („The Monarch“) und machten Krafttraining. Derweil wurde intensiv nach einem Kunstrasenplatz gefahndet. Und am Nachmittag auch gefunden. Der TSV Gaimersheim stellt den Weißrussen sein Geläuf zur Verfügung.

Einmal täglich will Borisov dort trainieren – oder beim TSV Neustadt auf natürlichem Grün. Darüber wird jeden Tag nach Wetterlage entschieden, erfuhr die MZ. Bis Dienstag wird Bate Borisov in Bad Gögging verweilen und nach dem Frühstück nach München übersiedeln, wo am Abend das Abschlusstraining in der Allianz Arena angesetzt ist.

Im Hinrundenspiel der Gruppen-Phase kassierte der FC Bayern auswärts mit 1:3 die bislang einzige Niederlage. Während die Bayern mit FC Valencia schon definitiv im Achtelfinale stehen, müssen die Weißrussen nach der Winterpause in die Europa-League wechseln. Für die Münchner geht es noch um den Gruppensieg.



Die Bate-Profis sind im Hotel „The Monarch“ in Bad Gögging untergebracht. Foto: Dannenberg

FC Bayern-Gegner kapitulieren vorm Schnee

NEUSTADT/BAD GÖGGING. Erst herrschte große Freude beim TSV Neustadt. Die Champions-League-Mannschaft von Bate Borisov aus Weißrussland, Gegner des FC Bayern München in der nächsten Woche, trainiert auf dem Gelände des TSV. Am Dienstagvormittag folgte die „kalte Dusche“. Der plötzliche Wintereinbruch machte den

Platz unbespielbar. Die Mannschaft wollte deshalb schon abreisen, fand dann aber ein neues Trainingsgelände. Damit bleiben die Fußballer aus Weißrussland doch im Hotel The Monarch in Bad Gögging (Foto: Mannschaft am Büffet) und der TSV hofft, bald wieder eine Spitzenmannschaft als Gast zu haben. Foto: jd